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公 告
株洲文正贸易有限公司

注册资金从原来300.3万整减
至50万元。自本公司发布减
资公告之日起 45 天内，请债
权人到公司申报，逾期未申报
的，视其没有提出要求。

联系电话：13924860749
联系人：王仕兵

为提高道路通行效率，加强道路交通
秩序的管理，确保道路交通有序、畅通、安
全，根据《中华人民共和国道路交通安全
法》、《湖南省实施《中华人民共和国道路交
通安全法》办法》、《湖南省停车场管理办
法》等法律法规之规定，采取以下限制性交
通管理措施：

1、荷塘区广培路（新华东路至八达小
学前路段）禁止车辆停放或临时停放。

2、云龙示范区老长株路（龙头铺镇的
刘记石材店至百姓大药房门店前路段）禁
止车辆停放或临时停放。

3、云龙示范区老长株路（云田镇的株
洲鑫大实业有限公司至雷丁电动车门店
前路段）禁止车辆停放或临时停放。

4、云龙示范区茶马线（云田镇的云田
派出所至凌妈泡菜门店前路段）禁止车辆
停放或临时停放。

为保证上述措施落实，将在相关路口、
路段设立了交通标志，请广大驾驶人自觉遵
守交通法规，严格按照本通告规定和路段交
通标志、标线通行，服从公安交警的指挥和
疏导，违者将依照有关法律、法规予以处罚。

本通告自交通标志设置之日起执行，
特此通告。

株洲市公安局交通警察支队
2019年12月2日

关于设置限制性交通信号的通告（2019年第7号）

本报讯（记者 郑炜青）今天是国际志愿者日。株洲晚报志愿者联
合会中交三航局株洲市清水塘PPP工程服务部“蓝马甲”志愿服务队
昨天召开成立大会，晚报志愿者联合会有关负责人为其授予队旗。

队长袁春飞介绍，“蓝马甲”志愿服务队，将以“弘扬志愿者精神，
践行中交蓝使命”为主题，在株洲晚报志愿者联合会的旗帜下，组织和
引导项目部党员、团员青年积极参与志愿服务活动，树立“学习雷锋、
奉献他人、提升自己”的理念，在围绕服务职工（对内互助）、奉献社会
（对外关爱）的实际行动中，充分体现广大党员的先进性和团员青年、
干部职工的良好精神境界。

中交三航局湖南分公司党总支书记周涛前来参加了成立大会。
成立大会结束，队长袁春飞带领“蓝马甲”志愿服务队队员，在队

旗前进行了志愿者誓言宣誓。

本报讯（记者 陈驰）昨
天上午9点，国网株洲供电公
司副总经理邓汉钧来到市长
热线办，于2小时内接听了15
名市民来电。接线时，邓汉
钧一一耐心解答相关问题，

并在交办会上，要求工作人员于 5 个工作日内
妥善解决市民的疑问。

接线时，田女士反映，她家常住人口有六七

人，用电较多，是否有优惠政策？
邓汉钧表示，家庭住户达到5个人以上，就

有优惠政策，每月每档的支出电量，可以增加100
度。市民可以带户口本、房产证到营业厅办理。

此外，对于电网建设、工业用电等相关问
题，邓汉钧表示，今年是他们公司“电网建设三
年行动计划”的首战之年，公司电网建设全面实
施，改善了我市电网结构和薄弱环节。

在这个基础上，公司还在帮助企业降低成

本，多项费用都实现了零收取。今年连续两次
降低一般工商业及其他用电电价，一共降低
6.87分/度。

同时，还利用大数据分析，主动帮助、引导
企业降低用电耗能成本，减少电费支出。

除此之外，该公司还大力推行“网上办电”，开
发出“掌上电力2019”APP，整合原掌上电力、电e
宝、95598网站等线上资源，提供业务办理、查询、
故障报修等多项服务，变被动服务为主动服务。

本报讯（记者 陈驰）前几天，芦淞区金色
名都小区数名业主致电市长热线反映，小区电
梯停运，垃圾也无人清理，背后原因让他们无可
奈何，希望相关部门能介入协调。

前天，记者跟随热线督办员来到该小区。
记者在现场注意到，小区不仅是电梯停运了，垃
圾也无人处理，在楼下堆积成小山。

业主李先生说，小区只有一栋楼，70多户。
据他了解，早在今年8月，物业公司因收不到物
业费，撤离了小区，这段时间一直是业委会撑
着。至于为何造成这等情况，应该是业委会也

没钱了。
根据业委会公示的信息得知，小区物业费

收取率只有17%。小区业委会副主任龚谷芳证
实，由于小区物业收费率低，目前，他们请不到
任何物业公司进驻小区。

由于没有物业公司进驻小区，在社区的组
织下，小区开展了自治。为了保障小区的正常
运转，在请不到物业公司的情况下，业委会只收
取了确保小区运转的基本费用，所有开销每月
都向小区居民公示了，根本没有剩余的钱，希望
业主们能自觉缴费。

“我们两个保洁员每月工资就需要3000元，
还有公共区域电费水费，电梯的维修养护费用
等，实在无力负担。”业委会成员朱先生表示，其
实小区物业费仅每平方米1.5元，但小区约八成
房子是出租的，收费成了大问题。现在，业委会
已经自掏腰包垫付了不少费用，如果业主们再
不交费，就真的无法治理了。

庆云山街道物管办主任陈育群表示，全体业
主享受了物业服务，就有缴纳物业费的义务。他
们和社区将协助业委会，做通小区居民的工作，
如果居民仍拒交物业费，将采取法律手段。

金色名都物业费收取率仅17%
物业公司走了，电梯停了……

本报讯（记者 陈驰）随着私家车的增多，停车难现
象也越来越严重。前几天，芦淞区百江明珠小区多名
业主就致电市长热线反映，小区旁的道路虽有禁停标
识，但依旧有很多车辆违停，导致车辆出入困难，希望
相关部门能够重视。

为此，前天，记者跟随市长热线督办员来到该小
区。百江明珠小区外的百江支路，是小区的出入要道，
虽然道路各个路口都设立了全线禁停标识，但大中午，
依然有不少车辆停靠在马路两侧。

小区居民吴先生说，百江支路只有6米宽，到了清
晨和傍晚，道路两边都停满了车辆，只能容纳一辆小车
勉强进出，根本无法会车。消防车也压根无法驶过，遇
到紧急事件如何是好？正因如此，小区这条道路也成
了事故多发地，常能看见车辆刮擦追尾。

小区兴旺物业百江明珠管理处项目经理颜志辉表
示，这种现象也让他们很头痛。对此物业也采取了多
种措施，投入了大量人力物力，但是收效甚微。

最近，小区业主向物业建议，在马路中央设立隔离
护栏，彻底解决违停的问题。不过，百江支路有大约
500米，物业表示根本无力承担这笔费用。

庆云街道办事处副主任言昊夫表示，他们也接到
了很多居民反映，也请交警、城管等部门开展过执法行
动。但是，执法过程中，车主却和他们玩起了“猫抓老
鼠”的游戏，等执法人员走了，又恢复原貌。

言昊夫认为，采取物理隔离的方式的确是很好的
建议。不过，这里不属于主干道，相关部门没有开支预
算。他们也会想办法，多方筹措资金，解决问题。

家庭住户5人以上
每月每档支出电量可增加100度
市民可以带户口本、房产证到营业厅办理

晚报志愿者联合会授旗
这支“蓝马甲”志愿服务队昨天成立

▲队员们在队旗前宣读志愿者誓言 王冀 摄

小区出入要道常被违停车辆堵塞
居民担心：遇到紧急情况咋办？
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江苏省南通市海门市公安局 4 日披露破获一
起倒卖公民个人信息案。犯罪嫌疑人将上亿条公
民个人信息进行筛选、重组，组建不同“微信群”，然
后将“微信群”卖给各类诈骗团伙。

据海门市公安局披露的信息，在“净网 2019”
专项行动中，海门市公安局根据线索，在辖区捣毁
了一家打着“传媒科技有限公司”幌子的倒卖公民
个人信息的犯罪窝点。这一“公司”在成立9个多
月的时间里，收购了1亿余条公民个人信息，其中
含有大量股民的联系方式。

随着案件深挖，海门市公安局发现这一案件不

简单。犯罪嫌疑人低价收购公民个人信息后，不是
简单地再高价倒卖出去，而是进行“加工”，生成不
同的“微信群”，再卖给诈骗团伙。

海门市公安局办案人员介绍，这一犯罪链上，
不同犯罪团伙配合有序，他们将从各种途径收购来
的公民个人信息视作“原材料”，进行拆分、筛选、整
理后，交由专职的“客服人员”，以提供“内幕信息”
等各种借口，拉人入群，并进行“洗脑”，然后将作为

“半成品”的“微信群”卖给各类诈骗团伙。
案件侦办中，海门市公安局依据这一线索，深

挖出售公民个人信息的上家，又追查购买“微信群”

实施诈骗犯罪的下家，先后抓获涉嫌侵犯公民个人
信息罪的犯罪嫌疑人26名、涉嫌诈骗的犯罪嫌疑
人197名，破获诈骗案件600余起。

目前，这一案件中被抓获的 26 名涉嫌侵犯公
民个人信息罪的嫌疑人中，已有23人被移交海门
市人民检察院提起公诉。针对此案，海门警方特别
提醒，接到“加微信”“加群”的陌生客服电话请谨
慎，不要轻信所谓的高收益、高回报的投资产品和
项目。

（据新华社）

听“半截话”、跑“冤枉路”、遭“隐性捆绑”

携号转网全国实施
记者多地暗访看到了这一幕

专家：
运营商应多面提升服务水平

多名专家向记者表示，打通携号转网“堵
点”不仅直接惠民，也有利于从制度上解决电信
运营商“万年合约”、解约太难等痼疾，激励运营
商实现创新驱动、服务竞争，为即将到来的 5G
商用领域竞争创造良好的市场环境。

电信行业分析师付亮认为，当前携号转网
业务运行总体良好，但对用户进行“优惠捆绑”、

“靓号”合约混乱等问题仍然存在，应尽快推动
规范解决。相信未来合约内容会更规范、解约
条件也将更加合理。

赛立信通信研究部研究员谢志斐表示，携号
转网实施后，运营商可借助“携出授权码”制度，
根据大数据分析与用户画像，以不同的产品组
合、优惠梯度和权益梯度进行个性化用户维系。

通讯行业专家赵宇认为，携转政策落地将
成为5G商用的揭幕战，运营商应多面提升服务
水平。

（据新华社）

公民个人信息倒卖现升级版：
以前按条卖，现在直接卖“微信群”了

推销人员隐瞒实情
用户被优惠套餐“捆绑”

记者在体验安徽联通携号转网时发现，人
工客服仅告知需要前往营业厅办理合约解除业
务，去哪家营业厅办理、地址何处等关键信息均
未明确告知。

记者按照联通手机营业厅APP 中的地址，
前往合肥数家联通营业厅，却发现有些已停业
或地址不正确，有些不办理携号转网业务。一
家联通营业厅负责人告诉记者，“没有接到统一
通知，不知道怎么办理携转业务”。

服务管理规定明确限制运营商以营销活动
限制用户携号转网。但记者发现，当前有携号
转网意愿的消费者的主要顾虑来自于近期受运
营推销影响办理的优惠套餐。不少人告诉记
者，这些“优惠”业务的推销人员往往并未及时
完整地告知其中包含的限制性条件，如在网期
限、合同期限等，这让消费者直到前往办理携号
转网业务时才知道自己被“自愿捆绑”了。

安徽联通用户丁先生今年 10 月接到客服
电话称，有“预存100元话费得150元活动”。直
到丁先生近日前往尝试携号转网时才发现，这
次充值为自己绑定了近一年的合约，影响转网
业务办理效率。另外仍有些地方业务清算费用
不菲，也让有转网意愿的用户选择“暂缓一步”。

12月1日起，工信部《携号转网服务管理规
定》正式施行。规定实施后，消费者权利能否得
到充分保障？携号转网办理体验能否实现“丝
般顺滑”？有办理意愿的消费者还有何顾虑？
近日，新华社记者就此前往多地体验查访。

未见强行阻拦或拖延消费者办理

在规定的九类禁止性行为中，“无正当理由
拒绝、阻止、拖延向用户提供携号转网服务”“用
户提出携号转网申请后，干扰用户自由选择”曾
犯过消费者众怒。记者体验发现，目前工作人
员除做礼貌性推荐、挽留外，未见有前述情况。

在上海电信营业厅，记者向工作人员咨询，
手机号绑定三张副卡及家庭宽带后，是否能携号
转网。工作人员为记者做了详细解答，同时劝说
记者，选择这样处理“不划算”，并推荐了最新套
餐。当记者表示因信号不好坚持选择转网后，工
作人员未再挽留。

记者在上海走访了多家运营商营业厅，多
名办理携号转网业务的用户告诉记者，工作人
员均仅在询问转网原因后表达挽留之意，未强
行阻拦或拖延消费者办理。

重庆移动客服明确表示支持记者携号转网
的需求，并告知了具体办理流程和方法。客服
还提醒记者转网后号码积分将会作废，建议记
者将积分兑换成流量进行使用。

在得知记者因资费过高选择转网后，重庆
电信客服表示，会进一步提高服务水平。在向
重庆联通客服表示信号不好是记者的转网原因
后，该客服记录了记者所说的相应区域，并表示
会联系工作人员完善该地区信号覆盖。

部分营业厅
没有任何相关业务流程公示和标识

记者走访北京、上海、重庆、安徽等地发现，大
部分通讯营业厅均在显著位置公示了携号转网办
理流程，一些营业厅更为用户设置了办理专区。
但仍有部分营业厅没有任何相关业务流程公示和
标识，导致一些不擅长使用网络自主办理的用户
办理不畅。

此外，由于各大运营商仅有部分营业厅可以
办理携号转网相关业务，导致一些地方用户排队
时间过长。

工作人员未说清办理流程
导致用户跑“冤枉路”

在上海走访时，记者遇到了63岁的陆大爷，他
独自一人在中国移动营业厅办理携号转网业务。

陆大爷告诉记者，此前相关工作人员对他表
示，因他号码中有套餐合约尚未到期，可能无法
为他办理携号转网，推荐他去更大的营业厅咨询
具体情况。第二天，陆大爷前往另一家移动营业
厅办理套餐合约取消业务，工作人员又称，取消
合约需下月生效，他需要在12月1日再来一次营
业厅，且该工作人员未明确告知具体办理方法。

1日，陆大爷第三次前往移动营业厅且排队
等候一个多小时后得知，相关业务其实仅需发送
一条短信申请携号转网授权码即可完成，大可不
必再次前往转出方营业厅。但由于此前工作人
员均未对他说清办理流程，导致陆大爷跑了多趟
营业厅、排队数小时才办完业务。

体验1

体验2

体验3

体验4


